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タブレットに思いを寄せて 
校 長  藤 川  悟 

 

枯れ葉も落ちつくし、木々の枝差しもあらわとなってきました。気温もだいぶ下がり、

冬が近づいてきました。新型コロナウィルス感染症の新規感染者数も減少傾向が続いてい

ます。本校では、先週に体育祭を実施し、今週は修学旅行、７組校外学習、１２月には合

唱発表会、１年生の川越校外学習と行事が続きます。今までできなかった行事を実施でき

る喜びもありますが、感染拡大防止を怠らずに有意義な行事にしていきたいと考えていま

す。 

さて、生徒の皆さんに一人一台のタブレットが昨年から配布されましたが、なぜ、高価

なタブレットが昨年、全国の小中学校に配布されたのでしょうか。それは、令和元年に文

部科学省が、子供たち一人ひとりに個別最適化され、創造性を育むＩＣＴ教育の実現のた

め、ＧＩＧＡスクール構想が文部科学大臣より発表されたからです。日本は、学校の授業

におけるデジタル機器の使用時間は先進国の中で最下位です。これから先の将来、ＡＩや

ロボット等、ＩＣＴ活用が前提となる社会となるなかで、日本の子どもたちが世界から取

り残されないように、この構想が生まれました。私は、生徒の皆さんの未来のためにタブ

レットは配布されたと思っています。 

また、当初の計画では令和５年度までに全国の小中学校へ導入する計画でしたが、昨年

新型コロナウィルス感染症の影響で、学校は休校となりました。生徒の皆さんの教育を止

めないためにＧＩＧＡスクール構想の計画が前倒しとなり、全国の小中学校へタブレット

が配布されることになりました。タブレットは、貴重な税金で購入しています。コロナ禍

の影響で、国の補助が必要な場所はたくさんありましたが、子供たちの教育が優先され、

貴重な税金の一部でタブレットは購入され配布されました。 

生徒の皆さんにお願いです。どうか、タブレットが配布された理由や思いを理解し、タ

ブレットを大切に使用してください。そして、しっかり学習に取り組み、自分の未来のた

めに、有効に活用してください。学校もタブレットを活用した授業について、今後も研究

を進めていきます。 

保護者の皆様におかれましても、お子様がタブレットの持ち帰ってきたときは、ご家庭

でも大切に使用し、適切な管理を見届けてくださるようお願いいたします。 
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